

Bupati Tanah Datar Eka Putra Lantik 7 Pejabat Eselon II, Ini Daftarnya

Afrizal - TANAHDATAR.INDONESIASATU.ID

Mar 2, 2022 - 03:54



TANAH DATAR,- Bupati Tanah Datar Eka Putra kembali melantik dan mengambil sumpah 7 pejabat eselon dua, di aula kantor Bupati di Pagaruyung, Selasa (1/3/2022).

Bupati Eka mengatakan, pelantikan dilakukan berdasarkan hasil seleksi dan persetujuan Komisi Aparatur Sipil Negara (KASN) Nomor B-816/KASN/03/2022.

“Pelantikan gelombang kedua hari ini sudah melewati prosedur yang berlaku dan berdasarkan persetujuan KASN yang dikeluarkan hari ini. Ini belum selesai, bakal ada gelombang ketiga tidak lama lagi,” katanya.

Eka menambahkan para pejabat yang baru dilantik maupun yang telah dilantik beberapa waktu lalu, segera menjalin koordinasi baik antar-instansi ataupun dengan bawahannya.

“Tugas berat menanti bapak dan ibu yang dilantik, terutama dalam melaksanakan dan menyukseskan visi dan misi serta program unggulan Tanah Datar 2021-2026. Kami tidak ingin hanya seremonial belaka, namun ada aplikasinya untuk kesejahteraan masyarakat Tanah Datar,” tegas Eka.

Adapun pejabat yang dilantik itu adalah Darfizal sebelumnya menjabat Kepala Dinas (Kadis) Koperasi, UMKM, Perindustrian dan Perdagangan (Koperindag) dilantik sebagai kepala Badan Keuangan Daerah (BKD).

Harfian Fikri sebelumnya menjabat Kadis Perhubungan, menduduki posisi baru sebagai Kepala Satuan Polisi Pamong Praja dan Damkar (Kasat Pol PP Damkar)

Thamrin, sebelumnya kepala BPBD Tanah Datar, dilantik menjadi Kepala Dinas Pekerjaan Umum, Penataan Ruang Dan Perumahan. Posisinya digantikan Yusnen yang sebelumnya menjabat sebagai kepala Satuan Polisi Pamong Praja dan Damkar.

Nofi Hendri sebelumnya Kadis Pekerjaan Umum, Penataan Ruang Dan Perumahan, kini menjabat sebagai Kepala Dinas Perumahan Rakyat, Kawasan Pemukiman dan Lingkungan hidup, menggantikan Desi Trikorina yang ditempatkan di posisi baru sebagai Staf Ahli Bidang Ekonomi, Pembangunan dan Keuangan.

Sementara, Nusirwan yang sebelumnya menjabat Staf Ahli Bidang Ekonomi, Pembangunan dan Keuangan kini duduk sebagai Kadis Perhubungan. (**)